

16

Herrn
Vorsitzenden des Gemeindeentwicklungsausschusses
Wolf Haase

Herrn
Bürgermeister
Peter A. Schneider
(nachrichtlich)

Gemeinde Nottuln

11. Sep. 2007

Anl. ADL. **1513**

CDU

Gemeinde Nottuln
10.09.07

Errichtung eines Photovoltaikparks in Appelhülsen
Dringlichkeitssitzung des Gemeindeentwicklungsausschusses

Sehr geehrter Herr Haase,

die CDU-Fraktion beantragt hiermit eine Dringlichkeitssitzung des Gemeindeentwicklungsausschusses zum Thema Photovoltaik in Appelhülsen. Die Sitzung sollte am Mittwoch, 19.09.07, 19.00 h, in Appelhülsen stattfinden und um 18.00 h mit einer Ortsbesichtigung eingeleitet werden.

Begründung:

Herr Bürgermeister Schneider hat den Rat der Gemeinde Nottuln in seiner letzten Sitzung vor den Herbstferien von der aktuellen Sachlage zum Thema Photovoltaik in Appelhülsen informiert. Gleichzeitig stellte er dar, daß sich für die Realisierung und insbesondere für die dafür erforderliche Beschlussfassung im Rat der Gemeinde lediglich ein sehr kleines Zeitfenster öffnet. Deshalb haben sich alle im Rat vertretenen Parteien davon überzeugen lassen, bereits am 04.10.07 im Rahmen einer Sondersitzung zu diesem Thema zu beraten und zu beschließen. Am 01.10.07 soll die Bürgerschaft von den konkreten Plänen öffentlich informiert werden.

Die CDU-Fraktion begrüsst jede Entwicklung, die eine realistische Perspektive bietet. Diese ist in Appelhülsen nicht auszuschliessen.

Angesichts der Komplexität des Themas, aber auch der Dimension der in Rede stehenden Investitions- und Kreditsummen, sollte jedoch einer guten Tradition des Hauses gefolgt und das Thema im zuständigen Fachausschuss vorberaten werden. Dort können die Mitglieder des Ausschusses, aber auch interessierte Bürger sich mit den Darstellungen der Verwaltung auseinandersetzen, Fragen stellen und in den nachfolgenden Tagen bis zur Ratssitzung weitere Auskünfte einholen. Dieses erscheint besonders wichtig, da die Ratssitzung in den Herbstferien stattfindet und deshalb mehrere Mitglieder der CDU- und anderer Ratsfraktionen daran nicht teilnehmen können. So kann zumindest die fachliche Vorberatung ohne Zeitdruck stattfinden und eine ausgewogene Empfehlung an den Rat der Gemeinde ausgesprochen werden. Soll dennoch die vom Bürgermeister gewünschte und den Gesamtumständen geschuldete Zeitleiste Beachtung finden, so ist die Sitzung dringlich noch vor den Herbstferien durchzuführen. Hierzu bietet sich der 19.09.07 an, da dieser Tag aufgrund einer ursprünglich vorgesehenen Ausschusssitzung sitzungsfrei geblieben ist.

Mit freundlichen Grüßen

Hartmut Rulle
Fraktionsvorsitzender